



たかおかだより

9月



(文責:佐藤) 高丘小 Facebook ページ→

運動会への応援やご協力ありがとうございました

心配していた天候も、子どもたちのパワーで雨雲を吹き飛ばし、予定通り実施することができました。

暑い中での練習でしたが、保護者の皆様には体調管理や励ましの言葉などでお子さんの頑張りを支えていただきました。PTA 作業でのテント設営や環境整備をはじめ、当日も、温かいご声援と終了後のかたづけにご協力いただきました。学校職員一同、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



運動会閉会式：学校長あいさつ

運動会スローガン「全力の先に 笑顔があふれる」



疲れた人も多いですがいい顔をしていますね。今日、三つの「全力」があったと思います。一つ目は、種目や応援、係活動で今日頑張った「全力」がありました。二つ目は、これまでの練習や準備での「全力」です。できなかつたことができるようになつたり、友だちと演技がそろつたり、練習のときの「全力」も素晴らしかつたです。三つ目は、お家の人がみんなを支えてくださる「全力」がありました。このテントもPTA作業で設営していただきたり環境整備もしていただきたり、力いっぱい応援していただきました。この3月にお別れした先生たちからも「全力」で応援してもらいましたね。本番の「全力」、これまでの練習・準備の「全力」、支えてくださった皆さんのお援の「全力」、そのおかげの『笑顔』だったと思います。これから学校生活でも、たくさんの「全力」で笑顔あふれる高丘小学校にしていきましょう。

今日は、保護者の皆様、地域の皆様、応援ありがとうございました。そして、みんなとっても素敵でした。最高の運動会、ありがとうございました。



運動会の模様はテレビ北信ケーブルビジョンや北信ローカルに取材していただきました。放送・掲載されましたらご覧ください。

～ お礼 ～

① 「あいさつ運動」ライオンズクラブの皆さんと一緒に！！

毎月11日は、あいさつの日です。2か月に一度ほど、ライオンズクラブの皆さんにお越しいただき、朝のあいさつ運動をしていただいています。児童会の代表委員会でも毎朝あいさつ活動を実施していることもあり、先日は一緒にあいさつ運動をしました。地域の皆さんにもご協力いただきあいさつの輪が広がっています。



② 「やきいも大会」への薪提供 ありがとうございます！

以前、薪の提供をお願いしたところ、保護者の方や地域の方から薪をご提供いただきました。ご協力、ありがとうございました。なお、やきいも大会は11月12日（水）の予定です。